

Gesamtpersonalrat der Lehrerinnen und Lehrer beim Staatlichen Schulamt für den Landkreis und die Stadt Kassel

Stellungnahme zu den neu eingeführten IT-Systemen zur Rückerstattung Fahrkosten, die im dienstlichen Zusammenhang entstanden sind.

Das neu geschaffene IT-Programm zur Erstattung von Reisekosten hat zu vielen Klagen von Kolleginnen und Kollegen geführt. Dabei wurde besonders beanstandet, dass sie sich trotz großer Mühen noch nicht haben einloggen können, viel Zeit sei durch diese ergebnislosen Versuche nutzlos verbraucht worden.

Der GPRLL fordert das Land Hessen auf, zur Abwendung unbilliger Nachteile für Kolleginnen und Kollegen die Frist zur Erstattung von Fahrkosten deutlich zu verlängern und bei etwaigen Verspätungen kulante Lösungen anzubieten.

Gleichzeitig wird das Land Hessen aufgefordert, einen wesentlich breiter angelegten Support bereitzustellen, um Nutzern kurzfristig und wirkungsvoll Hilfe anbieten zu können.

Nach den bisherigen Erfahrungen betrachtet der GPRLL das Programm als extrem nutzerunfreundlich. Er legt Wert darauf, die bisherigen Erfahrungen intensiv auszuwerten und das Programm einer intensiven Nachbesserung zu unterziehen.

Beschlossen auf der GPRLL- Sitzung am 11.01.2017